

## VA POR INTERESES DEL PRIAN

# Nueva titular del IEEM está contra Morena

SERÁ RESPONSABLE DE LA ELECCIÓN PARA RENOVAR LA GUBERNATURA

### SESGOS



El Instituto Electoral del Estado de México y el INE exhiben sus sesgos partidistas al poner como árbitro electoral Amalia Pulido

NORMA VÁSQUEZ  
GRUPO CANTÓN

**EDOMEX.**— Está en duda el desempeño y la actuación de forma congruente e imparcial de Amalia Pulido, quien será la nueva presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y responsable de la organización de la elección para renovar gubernatura en el 2023.

En ese sentido, el diputado local Faustino de la Cruz Pérez recordó que la nueva titular del instituto ha sido una férrea crítica del Movimiento Regeneración Nacional Morena, pues ha dicho que es un partido no profesional, sin estructura como las que tiene el PRI o el PAN, en recientes publicaciones.

Aseveró que ella también crítica al Presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que es inviable continuar con estos institutos electorales, ya que para él responden a intereses de grupos; al respecto, aseveró que Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se mantendrá atento al desempeño de Amalia Pulido.

### PARCIAL



Amalia será responsable de organizar la elección estatal junto con la renovación de las presidencias municipales, así como diputaciones locales y federales.



Amalia Pulido, en el ojo del huracán